



Sweetwater Springs

POLÍTICAS ESCOLARES - GUÍA DE REFERENCIA RÁPIDA

2025-2026

Asistencia	<p>El mejor regalo que puede darle a su hijo es una buena educación. El mejor lugar para recibir esa educación es la escuela. Los padres deben controlar el estado de salud de los estudiantes. Los estudiantes que estén enfermos o presenten síntomas deben permanecer en casa. Es fundamental que llame a la oficina todos los días que su hijo esté ausente. Llame a la oficina de la escuela al (619) 668-5895, marque 1 para Asistencia o envíe un correo electrónico a Barbie.Smith@lmsvsd.net todos los días que su hijo esté ausente. Los Acuerdos de Estudio Independiente (ISA) están disponibles para que los estudiantes recuperen las ausencias y el aprendizaje perdido. Para obtener un ISA, comuníquese con nuestra oficina o con el maestro de su hijo.</p>
Cuidado después y antes de la escuela	<p>Los estudiantes pueden acceder a los Servicios Extendidos para Estudiantes (ESS). Puede comunicarse con el director de nuestro sitio llamando al (619) 668-5895, ext. 1381. Puede obtener más información en el sitio web del distrito o llamando directamente a ESS al 619-644-3800.</p>
Anuncios	<p>La información de toda la escuela enviada por la directora se envía por correo electrónico los domingos por la noche. Por favor, revise su correo electrónico en busca de un mensaje de "LA MESA SPRING VALLEY SCHOOLS, SWS" todos los domingos a las 4:00 p. m. para mantenerse bien informado. También puede seguirnos en nuestras cuentas de redes sociales: Instagram @ sws.lmsv o Facebook. Los anuncios de la clase del maestro de su hijo se comunicarán por correo electrónico, Class Dojo o Jupiter.</p>
Cumpleaños	<p>Sabemos que los cumpleaños son especiales y nos gustaría celebrarlo con usted. <u>NO SE PERMITEN golosinas ni bocadillos.</u> Sin excepciones. Gracias por ayudarnos a garantizar la seguridad de nuestros estudiantes con alergias alimentarias y a promover hábitos alimenticios saludables para todos. En lugar de pastelitos o golosinas, considere la posibilidad de regalar calcomanías, lápices, donar un libro al salón de clases o a la biblioteca u otras opciones que no sean alimentos para celebrar el cumpleaños de su hijo en la escuela.</p>
Clothing	<p>La apariencia de su hijo es un reflejo directo del orgullo que siente por sí mismo y por su escuela.</p> <div data-bbox="646 1186 1084 1522" data-label="Diagram"> <p>The diagram shows a stylized human figure with various parts highlighted and labeled with requirements. On the left side, labels point to: 'Face is visible' (the head), 'Top has straps or sleeves' (the upper torso), 'Undergarments and private areas are not visible' (the lower torso), and 'Closed toe shoes' (the feet). On the right side, labels point to: 'Chest is covered' (the upper chest area), 'Midsection is covered' (the middle torso area), and 'Pelvic region is covered' (the lower torso area).</p> </div> <ul style="list-style-type: none"> ✓ El diagrama anterior (AR5132a) muestra el código de vestimenta de LMSV. Consulte el código de vestimenta completo en nuestro sitio web. ✓ Ropa inaceptable: ropa que muestre la piel en las áreas que se describen en el diagrama anterior; ropa con palabras o imágenes sobre alcohol, drogas, tabaco, pandillas o blasfemias, y sandalias (se requieren zapatos cerrados según la ley estatal de California). ✓ Los sombreros no deben usarse de manera que oculten el rostro de un estudiante, a menos que la administración de la escuela lo apruebe por razones religiosas, de salud u otras razones. <p>Si su hijo <u>no</u> está vestido apropiadamente, es posible que lo llamen para que le traiga un cambio de ropa.</p> <p>*Los alumnos de preescolar, TK y Kinder deben llevar un conjunto de ropa interior o pantalones nuevos en su mochila en caso de accidente. Mantenemos un suministro muy limitado de ropa de reemplazo en la oficina. Será necesario recoger a los niños en caso de que tengan otros accidentes en el baño.</p>

Teléfono celular/reloj inteligente	Los estudiantes no pueden usar teléfonos celulares personales ni relojes inteligentes en el campus. Los teléfonos y relojes inteligentes deben estar apagados y fuera de la vista. Las llamadas se generarán desde la oficina o directamente desde el teléfono del aula. Sweetwater Springs no se hace responsable de dispositivos electrónicos perdidos, robados o dañados que se traigan al campus.
Contacta con nosotros	Escriba una nota, envíe un correo electrónico o llámenos. Las direcciones de correo electrónico y los números de teléfono se encuentran en el sitio web de la escuela: https://www.lmsvschools.org/sweetwatersprings/staff-directory/
Entrega y recogida en vehículos	Al ingresar al estacionamiento, avance lo más que pueda. No es necesario cambiar de carril. Los autos en el carril derecho pueden dejar a sus estudiantes una vez que lleguen a la acera. Luego avanzarán hasta que se les indique que crucen al carril izquierdo para salir. Los autos en el carril izquierdo permanecerán en el carril izquierdo hasta que el personal les indique que crucen al carril derecho (acera), momento en el que sus hijos pueden salir del vehículo. Esos autos saldrán del estacionamiento cuando estén listos. Tenga paciencia, sea amable y siga la rutina. No se estacione en el estacionamiento cuando recoja a sus hijos. Los autos que salen del estacionamiento detienen las líneas de entrada. Atención padres de niños de TK y kínder: es mejor que se estacione en la calle y camine hasta la puerta para recoger a sus hijos. ¡La seguridad es nuestra prioridad!
Salidas anticipadas	No se permitirán salidas anticipadas entre las 2:10 y las 2:20 (12:55 y 1:05 los martes). Esté preparado para presentar su identificación. Se le solicitará que firme la salida de su estudiante en la oficina principal; llamarán a su hijo a la oficina después de que haya llegado a la escuela. Planifique en consecuencia, ya que esto puede llevar varios minutos. Si alguien que no sea un padre o tutor va a recoger a su hijo, el padre o tutor debe entregar una carta firmada y fechada notificando a la oficina qué contacto de emergencia recogerá al estudiante con la fecha y la hora de esa recogida. Esa persona debe mostrar su identificación al momento de recogerlo. Si su hijo tiene una cita durante el día, asegúrese de que esté en la escuela antes y después de la cita.
Comida	El desayuno GRATUITO está disponible para los estudiantes de 7:35 a. m. a 7:50 a. m. en el auditorio. El almuerzo GRATUITO está disponible para todos los estudiantes todos los días. Los niños tienen 20 minutos para comer y 20 minutos para jugar. Si su hijo trae comida a la escuela, etiquete la lonchera de su hijo con su nombre y aula. Bocadillos De acuerdo con la Política de bienestar del Distrito escolar La Mesa-Spring Valley, los niños pueden traer bocadillos saludables y nutritivos a la escuela para comer durante el recreo de la mañana. Los bocadillos saludables incluyen: frutas, verduras, galletas saladas, mezcla de frutos secos, pretzels, jugo 100% natural. NO se permite en la escuela: chicles, dulces, refrescos, bebidas energéticas, cafeína, bolsas GRANDES de papas fritas o galletas. *** Los bocadillos deben ser del tamaño de un bocadillo; se enviarán a casa bolsas o recipientes de comida grandes o familiares *** Los estudiantes <u>NO</u> pueden compartir alimentos con otros niños debido a alergias.
Medicamentos	Todos los estudiantes que tomen medicamentos (de cualquier tipo) deben tener una autorización médica (en nuestro formulario específico) archivada en nuestra oficina de salud. Un adulto debe traer los medicamentos debidamente etiquetados a la oficina de salud.
Estacionamiento	El estacionamiento es limitado y está disponible en calles cercanas (Austin Dr, Avenida Bosques, etc.). <u>Por favor, no estacione en zonas de carga, aceras rojas, carril del bus, espacios de estacionamiento reservados o bloqueando un camino de entrada.</u>
Cosas personales	Etiquete todo. Escriba el nombre de su hijo en toda la ropa, loncheras, mochilas, etc. para evitar pérdidas. Los artículos encontrados se colocan en la sección de objetos perdidos de la escuela, ubicada en el área del almuerzo. Los artículos personales, como juguetes, pelotas deportivas, joyas y artículos novedosos, no deben traerse a la escuela.

PTA	Los invitamos a participar activamente en nuestra PTA. Busquen información sobre los próximos eventos de la PTA en el Sunday Scoop. También pueden encontrar información en redes sociales: Instagram y Facebook de la PTA de SWS.
Horas de escuela	La escuela comienza todos los días a las 8:00a.m. La salida es a la 1:05 p.m. los martes y a las 2:20 p.m. los lunes, miércoles, jueves y viernes. El campus abre a las 7:50a.m. Los estudiantes que no desayunen van directamente al salón de clases y forman fila. Si su hijo llega después de las 8:00a.m., debe ingresar por la oficina principal para registrarse. Asegúrese de que recojan a su hijo dentro de los 10 minutos posteriores a la salida.
Voluntarios y visitantes	Agradecemos el apoyo de nuestros voluntarios. Las personas que tengan previsto trabajar como voluntarios en el campus deben registrarse en la oficina principal, presentar una identificación y llevar una calcomanía de visitante cada vez que estén en el campus. Otros visitantes adultos deben hacer arreglos con la oficina principal para visitar nuestro campus. No se permiten visitas de estudiantes.

Updated 7/28/25